



30.09.2019

UN NOUVEAU CONSEIL MONDIAL DE LA FORMATION ET DES RELATIONS PROFESSIONNELLES AU SEIN D'ESSILOR

Aspirant à devenir une référence dans la formation et la montée en compétences des professionnels de la vue, Essilor a constitué un nouveau Conseil mondial de la formation et des relations professionnelles.

Ce dernier a été formalisé les 21 et 22 août, lors d'une réunion mondiale rassemblant les responsables de formation régionaux. Objectif : identifier, développer et lancer des idées avant-gardistes qui favorisent la formation continue et le partage des connaissances parmi les professionnels de la vue.

La lutte contre le mal voir commence par la formation

Le secteur de la santé visuelle a connu une série de transformations globales en réponse aux difficultés communes rencontrées par différentes professions au sein

de l'industrie. Le taux de myopie a notamment augmenté de façon exponentielle ces dernières années et poursuivra sur cette lancée au cours des décennies à venir, tandis que les besoins des consommateurs ne cessent d'évoluer au rythme des bouleversements technologiques.

Face aux transformations actuelles que subit le secteur de la santé visuelle, il est clair que tous les professionnels de la vue, les leaders d'opinion, les enseignants et les chefs de file de l'industrie de l'optique ophtalmique ont un rôle essentiel à jouer pour assurer à chacun et partout l'accès aux meilleures solutions d'acuité visuelle possible. En développant des programmes de formation solides et de qualité, ce nouveau Conseil mondial de la formation et des relations professionnelles ne contribuera pas seulement à l'activité d'Essilor et ne deviendra pas uniquement le principal fournisseur de programmes de formation et de montée en compétences pour les professionnels de la vue indépendants, il continuera également à relever le défi croissant d'éradication du mal voir.

Amplification du partage des connaissances

Le Conseil mondial de formation et relations professionnelles se réunira deux fois par an et mettra en place des programmes de formation mondiaux pour les professionnels de la vue, axés principalement sur la réfraction, la myopie, la presbytie et la gestion de la lumière. Il travaillera également sur un programme de leaders d'opinion clés pour soutenir le lancement des dernières innovations d'Essilor et leur diffusion dans le monde.

À LIRE AUSSI

03.09.2015

CORPORATE

ESSILOR PORTE LES COULEURS DE LA BONNE VISION AU PREMIER CONGRÈS MONDIAL D'OPTOMÉTRIE

Quelque 3 000 délégués en provenance de plus de 60 pays se sont penchés sur l'avenir de l'optométrie lors du tout premier Congrès mondial d'optométrie qui s'est tenu en Colombie à la mi-août. En tant que Gold Sponsor du programme de formation, Essilor a activement pris part aux séances de conférences et aux tables rondes techniques qui se sont déroulées tout au long du congrès. Ce fut également l'occasion de présenter dans l'espace d'exposition ses dernières innovations en matière de verres, d'instrumentation et de solutions technologiques.

23.05.2019

DÉVELOPPEMENT DURABLE

ESSILOR OF AMERICA #DIFFERENCEMAKERS : LES COLLABORATEURS SE RENDENT EN MISSION BÉNÉVOLE EN ASIE DU SUD-EST



Dans le cadre de la campagne #DifferenceMakers des collaborateurs et des clients d'Essilor of America se sont rendus en Asie du Sud-Est en mars dernier afin de rencontrer les équipes d'Essilor à Singapour et participer à deux journées de dépistage des troubles de la vue.

© Essilor 2016